

神山・江田の交流と 住みよい地域づくりを!

信楽学区自治振興会 神山・江田分会
会長 瀬古 孝司



このたび平成30年度の信楽学区自治振興会、神山・江田分会の会長という大役をお受けすることになりました。何分にも未熟者ですので、皆様の足を引っ張るのではないかと自分なりに心配しております。しかし諸先輩のご尽力で築き上げられてきた自治振興会です。少しでも前に進めばと思っております。

近年よく言われております少子高齢化、過疎化の波は確実に進んでおります。その中でも、なんとか神山と江田の区民の皆様が交流を深められ笑顔になれる事業を進めていけたらと思います。

これからも両区の方々の変わらぬご支援、ご協力を宜しくお願い致します

見守りネットワーク活動・フォーラム 2018 in しがらき

「見守りネットワーク活動・フォーラム 2018 in しがらき」が2月17日(土)陶芸の森・信楽ホール되었습니다。

江田区見守りネットワークからは元区長の藤田幸男さんと現区長の瀬古孝司さんと江田ダイヤモンド俱楽部の杉本澄子さんが、「力まずにやっていこう～力を抜いてできることから～」という演目で実践報告をされました。

江田地区では高齢者は30.3%(270名)を占めています。地域の声を聞くことから始まりました。

地域で安心して生き活きと暮らしていくには何が必要なのか、アンケートをとり高齢者の声を聞くことから始めました。その結果「集いの場があれば参加したい、民生委員や近隣の人と相談相手になって欲しい」などの意見が寄せられ、地域での見守りの必要性を強く感じました。



このことから「区役員による定期的な夜回り、懇親会や日赤での取り組み、江田ダイヤモンド俱楽部発足、民生委員・児童委員による訪問等を実践」し、ネットワーク活動の位置づけをしていきたいという内容で報告を終えました。

